

## OBSAH

VÁCLAV HOĐÁK: Politická a ekonomická situace v Londýně v době americké války za nezávislost.....	146
ROMAN KODET: Neúmyslný povstalec? Život Saigóa Takamoriho a povstání v Sacumě .....	159
MARTIN URBAN: Všeněmecký svaz na konci 19. století.....	172
TEREZA KRČEK: Výdaje obyvatelstva a index životních nákladů v meziválečném Československu .....	177
ROMAN VONDRA: Osobnosti české minulosti. Jan Jesenský (1566–1621) .....	188
HISTORICKÁ VÝROČÍ .....	191
Nové knihy .....	191

## FROM THE CONTENTS

VÁCLAV HOĐÁK: Political and Economic Situation in London at the Time of the American War of Independence.....	146
ROMAN KODET: Unintentional Rebel? The Life of Saigo Takamori and the Satsuma Uprising .....	159
MARTIN URBAN: The Pan-German League at the End of 19 <sup>th</sup> Century .....	172
TEREZA KRČEK: Expenses of Population and the Index of Cost of Living in Interwar Czechoslovakia .....	177
ROMAN VONDRA: The Personalities of the Czech Past. Johannes Jessenius (1566–1621).....	188

## AUS DEM INHALT

VÁCLAV HOĐÁK: Die politische und wirtschaftliche Situation in London in der Zeit des Amerikanischen Unabhängigkeitskriegs.....	146
ROMAN KODET: Ein unabsichtlicher Aufständischer? Das Leben von Saigo Takamori und die Rebellion in Satsuma .....	159
MARTIN URBAN: Der Alldeutsche Verband am Ende des 19. Jahrhunderts .....	172
TEREZA KRČEK: Die Ausgaben der Bevölkerung und der Index der Lebenshaltungskosten in der Tschechoslowakei in den Jahren 1918–1938 .....	177
ROMAN VONDRA: Die Persönlichkeiten der tschechischen Vergangenheit. Johannes Jessenius (1566–1621).....	188